



Tamara Orthen,

ich bin 24 Jahre und im

DJK Wissen-Selbach TV 1922 e.V. (www.djk-wissen-selbach.de)

Übungsleiterin und Allrounderin im Vorstand
(Kassenwartin, Veranstaltungsplanung, Bestandsmeldung).

Wie alles begann...

Meine Mitgliedschaft in der DJK Wissen-Selbach begann vor 20 Jahren. Mit vier Jahren wurde ich von meinen Eltern zum Kinderturnen angemeldet. Seitdem ist der Sportverein aus meinem Alltag nicht mehr weg zu denken.



Mit fünf beim Kinderturnen



Mit 7 Jahren beim Tanzen

Nachdem ich drei Jahre in der Kinderturngruppe geturnt hatte, wechselte ich in die Tanzgruppe des Vereins. Mit acht Jahren probierte ich zum ersten Mal das Rhönradturnen bei einem Tag der offenen Tür aus und war von Anfang an begeistert. Ich hörte mit dem Tanzen auf und begann mit dem Rhönradturnen.

Schon bald turnte ich meine ersten Wettkämpfe auf Kreisebene. Nach und nach turnte ich immer besser und durfte mehrere Male beim Deutschland-Cup, den deutschen Meisterschaften der Landesklasse, starten.

Mit ungefähr 14 Jahren fing ich an, bei den Trainingsstunden zu helfen und brachte den jüngeren Kindern ihre ersten Übungen im Rhönrad bei. Zwei Jahre später machte ich die Übungsleiter-C-Lizenz beim DJK DV Trier und wurde ab diesem Zeitpunkt offiziell als Übungsleiterin eingesetzt. Mit meiner besten Freundin leitete ich circa zwei Jahre eine Kinderturngruppe und wir übernahmen als Übungsleiterinnen die Rhönradanfängergruppe. Aufgrund des Ausbaus der Rhönradabteilung, musste ich die Kinderturngruppe schweren Herzens abgeben und konzentrierte mich auf das Rhönradturnen. Bis heute bin ich als Übungsleiterin im Rhönradturnen aktiv und es macht unglaublich viel Spaß. Dazu aber demnächst mehr.



Rhönradwettkampf